



La coupe reste à la maison !

publié le 20/02/2025

Nos joueuses ont brillamment remporté la finale départementale UNSS de futsal, réalisant un parcours sans faute avec aucune défaite tout au long de la compétition. Grâce à leur détermination et à un jeu collectif solide, elles décrochent un second titre consécutif de championne et inscrivent une nouvelle page dans l'histoire du collège.

Félicitations à toutes pour cette performance et rendez-vous aux finales Académiques pour continuer cette belle aventure !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.